

Hamburg, 17.06.2024

## Regina Arens wird Director Customer Relationship Management bei INTREAL

- ◆ Langjährige Erfahrung in verantwortlichen Positionen im Finanzsektor
- ◆ Fokus auf Business Development und Pflege der Beziehungen zu Fondspartnern

Regina Arens (53) ist zum Director Customer Relationship Management bei der IntReal International Real Estate Kapitalverwaltungsgesellschaft mbH (INTREAL) berufen worden. In der neu geschaffenen Position berichtet sie direkt an die aus Camille Dufieux, Andreas Ertle und Michael Schneider bestehende Geschäftsführung der führenden deutschen Service-KVG. Ihr Aufgabenbereich umfasst das Business Development und die Gewinnung neuer Fondspartner ebenso wie die Pflege der Kundenbeziehungen zu den bestehenden Fondspartnern der INTREAL. Dabei wird sie gleichermaßen für INTREAL in Deutschland und für INTREAL Luxembourg tätig sein.

Die gelernte Bankkauffrau begann ihre berufliche Karriere 1990 bei einer Sparkasse und wechselte 1998 als Finanzierungsberaterin zur Degussa Bank AG, wo sie im Laufe der Jahre mehrere Führungspositionen innehatte, zuletzt seit 2017 als B2B-Managerin Large Caps. Parallel zu ihrer beruflichen Tätigkeit erwarb sie Abschlüsse als Sparkassenfachwirtin, Bankfachwirtin und Bankbetriebswirtin.

Michael Schneider, Geschäftsführer der INTREAL, kommentiert: „Wir freuen uns, dass wir für diese wichtige neu geschaffene Position eine erfahrene Expertin gewinnen konnten, die bereits seit vielen Jahren in der Pflege und im Aufbau von Kundenbeziehungen erfolgreich ist.“

Camille Dufieux sagt: „Die Schaffung dieser Position ist nicht zuletzt auch ein wichtiges Signal für unsere Fondspartner. Wir dokumentieren damit, dass die Pflege unserer Kundenbeziehungen für uns einen zentralen Stellenwert innerhalb unserer geschäftlichen Aktivitäten hat. Sie bildet die Basis für langfristige und erfolgreiche Geschäftsbeziehungen.“

Regina Arens ergänzt: „Ich freue mich auf den Austausch und den Kontakt mit dem großen INTREAL-Netzwerk. Ich möchte auch neue Wege gehen und Unternehmen und Institutionen ansprechen, mit denen wir bislang noch nicht gearbeitet haben.“

### **Hinweis Bildrechte**

*Die Nutzung des übersandten Bildmaterials ist nur im Rahmen der Berichterstattung über das Unternehmen INTREAL gestattet. Bitte geben Sie folgende Quelle an: INTREAL. Eine Bearbeitung darf nur im Rahmen einer normalen Bildbearbeitung erfolgen.*

### **Über INTREAL**

Als Service-KVG fokussiert sich die INTREAL ausschließlich auf die Auflage und Administration von regulierten Immobilienfonds für Dritte nach dem KAGB. Über die Plattform können alle Möglichkeiten einer

Immobilien-KVG genutzt werden, ohne selbst eine gründen zu müssen. So können sowohl offene wie geschlossene Immobilienfonds aufgelegt oder auch das Back-Office von KVGs an INTREAL ausgelagert werden. Mit 524 Mitarbeitenden bietet die INTREAL-Gruppe langjähriges Immobilien-Know-how sowie detailliertes und hochprofessionelles Fondsadministrations-Wissen.

Über die Tochtergesellschaft INTREAL Luxembourg ist das Haus an Europas größtem Fondsstandort Luxemburg vertreten. Die INTREAL Luxembourg ist unabhängiger AIFM und Zentralverwalter für Luxemburger Immobilienfonds sowie immobiliennahe Assetklassen wie Infrastruktur oder Private Debt für deutsche und internationale Kunden.

Ihre umfassende Immobilienfondserfahrung stellt die INTREAL über ihre Tochtergesellschaften INTREAL Solutions und REAX Advisory im Rahmen einer Best-Practice-Beratung dem Markt zur Verfügung. Während die INTREAL Solutions Beratungsleistungen zum Thema IT erbringt, fungiert die REAX Advisory als Managementberatung und unterstützt dabei Prozesse und Strukturen effizienter zu gestalten, Kosten zu senken, Risiken zu managen oder ESG-Strategien zu entwickeln und umzusetzen.

INTREAL administriert 306 Fonds über eine Vielzahl von externen Fondspartnern mit einem Gesamt-Investitionsvolumen von rund 65,7 Mrd. Euro (alle Zahlenangaben: Stand Ende Q1/2024).